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在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
相信许多人会觉得范文很难写？这里我整理了一些优秀的范
文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

组织生活会支委会议程篇一

会议时间：20-年5月27日

会议内容：

1.强调本次会议的重要性

2.强调科学发展观的重要性、先进性

3.大学生学习、实践科学发展观的重要性

不足：

1.在学习、实践科学发展观方面存在不足

2.对党的认识、理解以及掌握不够全面

3.在发展学生党员的工作中存在不足

4.对学生了解少

5.不够创新

改进措施：

1.深入学习党的知识要求



2.深入了解学生，多沟通、多观察

3.希望各位党员互相监督

总结不足：

1.结合入党前后谈变化

2.结合科学发展观谈自身不足

3.目标不明确，责任感不强

4.理论学习的多，落实的少

总结整改措施：

1.明确入党动机，树立正确的人生观、价值观

2.规范自身行为，起到先锋模范作用

3.培养社会责任感和民族感

4.全面的看问题，提高党员的先进性

5.了解国家实事，关心国家大事

(一)对会议总体情况进行总结

(二)对整改措施总结

1.开放思想，自主创新

2.把握自己的青春

3.政治立场坚定



4.回归社会

5.继续查找不足，做到“四查”、“四看”。

组织生活会支委会议程篇二

1、由李xx同志就土地情况作说明

2、李xx同志就财务与民政方面作说明

村财收支情况:本期收入张:金额:元，本期支出张:元。民政
方面:五保户、低保户，本月没变动。

3、由李xx同志关于计生方面:本轮计生工作双查到位率较低
应抓紧，一些节育的对象应抓紧落实。

4、由李xx同志就综治、交通情况作说明。

5、由李xx同志就环境卫生作说明。

6、由李xx同志就村务、党务工作作说明。

李xx同志说:根据刚才大家的汇报可以看出，近期各项工作开
展比较顺利，取得不错的成效今天我们要抓住机遇，结合我
村的实际，认真推进一事一议项目，丰富村民的文化生活。

本月的工作情况进展良好，我们一定要真抓实干，努力做到:
一是要保证上墙公开及时、透明;二是要依法办事，作为村级
的事务要从财务上管紧，不合理的应改正，报销条也应规范。
土地申请、计生、防疫、民政等逐一落实，杜绝暗婚暗育、
早婚早育、假单，落实措施无到位，各责任人应将村务公开
各项事且作考核、绩效的一部份，形成共识，切实做好各项
日常工作的公开。



组织生活会支委会议程篇三

地点：团支部办公室

参加人员：xx、xx、xx、xx、xx

主持人：xx

记录人：xx

会议事项：研究团费收缴和自来水改造事宜

xx：今天的会议内容有两项，一是团费收缴情况，二是自来水
的改造。

首先，说一下团费的收缴情况：团章明确规定，申请入团同
志都要按期交纳团费。据我了解，我们团员没有一个不缴纳
团费的，就是时间上有前有后，有个别团员甚至两个季度交
一次，这与我们的工作也有一定原因。

xx：去年有个别团员对团费的交纳不是很及时，甚至有个别团
员让别人代缴，我建议今后对这样的团员要进行个别教育，
让他们提高认识，团员就要按团员的最高标准严格要求自己。
思想上、行动上都要体现我是一名共青团员，不能混同于一
般老百姓。建议组织上一次团课，把这些问题摆在桌面上，
让每个团员都要提高认识。

xx：xx的建议很好，有个别团员的思想就是有些滑坡。我们通
过学习引导，使这些同志重新振作起来，从思想上、行动上
赶上去。

xx：对于团费收缴问题，不在于这两毛钱，关键是一个思想态
度和团性原则问题。下步要严格团费收缴制度，另外，我这
次会议跟大家一起研究一下自来水改造问题。



xx：自来水的改造。这次自来水改造牵扯面广，直接关系着村
民的利益。所以我们要拿出专人负责，一定要高标准、严要
求，涉及到村民利益的地方，要酌情处理。向村民做过细的
思想工作，要求他们顾全大局，着眼于广大村民的利益，一
定不要与村民发生矛盾，损坏的财产我们要及时赔偿。

xx：这次自来水改造最大的难点就是xx，我们应该提前找xx解
释清楚，我相信，xx会理解的，因为他是一名共青团员，并且
思想觉悟还算比较高。

另外：我建议在五队场这个地方不需要和北边一致，因为栽
着树，可随便找一个树空也能挖。这样的话，涉及群众利益
的面会相应的减少一些，不妨我们再去实地考察以下。

xx：无论是团费的收缴还是自来水的改造问题，同志们讲的都
很切合实际，我相信，只要大家齐心协力，什么工作都能做
好。

大家看看还有什么意见，如果没有意见就这么办。

(一致同意)

下面散会。

组织生活会支委会议程篇四

地点:

主持人:

出席:

列席:



议定事项

一、会议认真学习了省委××年×月××日《关于进一步统
一认识,坚决搞好治理整顿》的通知,对我市前段治理整顿的
情况和一季度形势逐项进行了分析和深入讨论,进一步统一了
思想,明确了当前和今后治理整顿的任务和工作重点。

会议认为,半年来我市在贯彻中央治理整顿方针的过程中,态
度坚决,工作扎实,初见成效,但对成绩不能估计过高,要看到
思想认识的差距和治理整顿任务的艰巨,要按照中央精神,进
一步统一思想,认真抓好治理整顿的各项工作。

会议决定:

在省委传达中央工作会议精神后,召开市委工作会议,通过传
达中央工作会议精神,分析我市治理整顿形势和任务,提高认
识,统一思想、动员广大党员一心一意搞好治理整顿。会议定
于4月底召开,由市委办公室做好会议筹备工作。

二、听取了××同志关于××年庆振兴××立动竞赛表彰大
会准备工作的汇报,原则同意“立功办”提出的大会方案及召
开时间,原则同意市级劳模及文明单位的名单,责成“立功
办”根据市委意见进行调整,并做好大会准备工作。对有些需
要进一步研究的问题由“立功办”再作准备,向书记办公会汇
报。

组织生活会支委会议程篇五

地点：公司会议室

出席人：公司各部门主任

主持人：______（公司副总经理）



记录：______（办公室主任）

今天主要讨论一下《中国办公室》软件是否投入开发以及如
何开展前期工作的问题。

技术部朱总：类似的办公软件已经-有不少，如微软公司的系
统，金山公司的wps系列，以及众多的财务，税务，管理方
面的软件。我认为首要的问题是确定选题方向，如果没有特
点，千万不能动手。

资料部祁主任：应该看到的是，办公软件虽然很多，但从专
业角度而言，大都不很规范。我指的是编辑方面的问题、
如word中对于行政公文这一块就干脆忽略掉，而书信这一部
份也大多是英文习惯，中国人使用起来很不方便。wps是中国
人开发的软件，在技术上很有特点，但中国运用文方面的编
辑十分简陋，离专业水准很远、我认为我们定位在这一方面
是很有市场的。

市场部唐主任：这是在众多航空中间寻求突破，我认为有成
功的希望，关键的问题就是必须小巧，并且速度极快、因为
我们建造的不是航空，这就必须考虑到兼容问题。

各部门都同意立项，初步的技术方案将在十天内完成，资料
部预计需要三个月完成资料编辑工作，系统集成约需要二十
天，该软件预定于元旦投放市场。

散会。


